

4年学年だよい 1月号

白山市立蝶屋小学校 2025.1.14

新年あけましておめでとうございます。昨年は、本学年の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございました。4年生も残り2か月ほどになりました。心身共に成長し、下級生のお手本となる高学年へと成長して欲しいと願っています。3学期を「5年生0学期」と考え、改めて日々の生活を見直し、子どもたちと一緒に毎日を大切に過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。



書き初めの会

1月8日（水）に書き初めの会がありました。2学期や冬休みの練習の成果を発揮し、力強い字を書いていました。



給食当番のときのマスクについて

給食当番の担当になったときには、衛生面の配慮からマスクをして配ぜんすることになっています。月曜日になって今週は当番の週だったと気付くことも考えられるため、予備用のマスクをランドセルに準備していただけると助かります。ご協力お願いします。



家庭学習について お願い

冬休みの宿題に進んで取り組めるよう、子どもたちにお声がけいただきありがとうございました。4年生もラストスパートです。3学期は新しい学習もありますが、今までの学習が定着するよう復習もしていきます。家庭学習は 40分間が目安です。早めに終わった場合は、今までの学習の復習に取り組むよう声をかけています。ご家庭でも様子を見ていただけると幸いです。